

Ressort: Gesundheit

Grippe-Impfung für Diabetiker wichtig

Baierbrunn, 18.09.2013, 09:56 Uhr

GDN - Nicht nur ältere Menschen, sondern auch Diabetiker und andere chronisch Kranke sollten sich jährlich gegen die Grippe impfen lassen, da sie sich besonders leicht mit der Influenza anstecken. "Am besten lässt man sich frühzeitig vor Beginn der Grippezeit impfen, also schon im Oktober oder November", rät Cornelius Renschmidt vom Robert-Koch-Institut im Apothekenmagazin "Diabetes Ratgeber".

Eine leichte Erkältung sei dabei kein Grund, die Impfung aufzuschieben: Nur bei Fieber oder einer schweren Erkrankung müsse man damit warten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21948/grippe-impfung-fuer-diabetiker-wichtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619